



EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y García, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 30.—Números sueltos un real.

Sábado 25 de Noviembre.

El Eco de Cartagena

«Extractado de Italmad,» ó libro sagrado de los hebreos.

Tres virtudes serán altamente proclamadas en el cielo; la del joven que conserve su pureza en una gran ciudad, la del pobre que restituye un tesoro perdido, la del rico que diere sin ostentacion.

Aquel que no hace caso de los padecimientos ajenos, es semejante a un asesino.

—Siempre que prestéis dinero, evitad el encontraros con vuestro deudor.

—La casa que no se abre al pobre, se abrirá al médico.

—Hay ocho cosas cuyo exceso es perjudicial, pero que son muy agradables cuando se usan con moderacion; el poder, el amor, el trabajo, el sueño, la riqueza, el agua caliente y la sangre.

—Nunca digais: aprenderé cuando tenga tiempo, porque tal vez nunca lo tengais.

—El sueño de la mañana, el vino del medio día, las conversaciones ociosas y la intimidad con los ignorantes, pierden al hombre.

—No juzgues nunca de nadie sin haberos hallado en su lugar.

—Quien multiplica la ciencia, multiplica la vida.

La Inglaterra es el país donde se han fundado las sociedades de templanza. Pero cualquiera dudaría de los buenos resultados que esperan conseguir estas sociedades, visto que el impuesto sobre las bebidas en vez de disminuir aumenta todos los años. En el presupuesto de 1875-1876 este impuesto figura 33.012.192 libras ó sean ochocientos treinta y dos millones de francos; de ellos 537 millones son el producto de las bebidas espirituosas.

Como corolario de esta terrible estadística, vemos por el empadronamiento que se acaba de hacer que 672.987 pobres han sido socorridos. Esto no nos estraña nada. La em-

briaguez y la pobreza tienen que ir siempre juntas.

Los caballos con zapatos.—Un ingeniero inglés, Mr. Yates, de Manchester, es el inventor de una especie de herraduras, ó mejor dicho, de una nueva especie ó antes de un calzado para los caballos, que es digno de atención.

La herradura es hecha de piel de búfalo, doblada en tres y apretada en una madre de acero; de manera que todas las sustancias gordurentas, acuosas ú oleaginosas son expulsadas.

Una preparacion química especial endurece enseguida las fibras de aquel cuero, y lo hace impermeable y un tanto diáfano. El cuero así tratado, toma el aspecto de cuero de chifre, de que tiene la existencia.

Guantes de piel de pescado.—Tenemos guantes de piel de gamo, de cabrito, de perro y de raton; ahora nos hallamos acostumbrados de las pieles de pez. Debemos á los canadienses esta bizarra importacion. Parece que el puerto Colbern es frecuentado por los siluros, gran pescado del género del esturion, que se encuentra en gran cantidad. La piel de este pez es á la vez fina y consistente. Dícese que se organiza una sociedad para explotar en grande escala á los siluros. Se harán con esta piel guantes de *cabretilla*, y la carne, convenientemente preparada, se pondrá en salazon. Esperemos con estolicismo los guantes de los siluros.

Es curiosa á la par que triste la siguiente estadística de los niños que por cada 1.000 mueren en las distintas naciones durante el primer año de su existencia. Hela aquí.

Suecia 153, Dinamarca 156, España 156, Inglaterra 176, Bélgica 186, Holanda, 211, Francia 216, Prusia 220, Suiza, 236, Italia 264, Austria, 303, Rusia 313, Baviera, 372.

Un dato
El primer reloj astronómico fué construido en Inglaterra por Ricar-

do Walengfor, abad de San Albano.

Acaba de empezarse en Nueva-York una obra de importancia verdaderamente excepcional, se construye bajo el rio Hudson un túnel que tendrá tres kilómetros 211 metros de largo, y siete de ancho, destinado á poner en comunicacion directa des de los barrios mas importantes de la ciudad. La bóveda del túnel soportará una masa de tierra de 35 pies de espesor y además el agua del rio. Los gastos de construccion se calculan en quince millones de duros.

Parece que siempre que el canceller Bismark tiene que asistir á alguna sesion de Reichstag, en la que debe hacer uso de la palabra, se hace traer del buffet una copa de cerveza blanca, á cuya bebida es muy apasionado, con objeto de dar energia á su voz.

En la presente legislatura, habiendo tomado á su cargo el buffet otra persona que la que antes habia ésta ha querido ofrecer al principe alemán una preciosa copa de cristal pullimentado con artisticos adornos de plata semejando un casco prusiano, y en el interior del vaso se hallan grabadas con mucho primor las armas de Bismarck.

Crónica local.

COMUNICADO.

Sr. Director del ECO DE CARTAGENA.

Muy Sr. mio: Con la mayor sorpresa he leído en el número de ayer de su digno diario, el duro é inmerecido ataque que me dirigen los corredores D. Pablo Teulon, D. Gordiano Vicente y D. Manuel Gil, por el inaudito crimen de haber anunciado en dicho diario el traslado de mi domicilio; y pretestan para ello el que me anuncio corredor de letras, siendo así que carezco de título y de la fianza con que ellos se honran, calificándome de intruso. «Sepa el público» ante quien han pretendido

ridiculizarme tan injustamente, que Patricio Gil no es corredor intruso, sino que amparado por la ley, desde que vino á Cartagena hace cuatro años, se halla inscrito en la matrícula de Subsidio Industrial y de Comercio número 11, de la tarifa segunda que dice: «Corredores sin fianza de cambios, de fletamentos y de compra y venta de toda clase de mercancías, 150 pesetas» que es lo que yo pago con los recargos correspondientes segun los recibos que conservo y que dicen «corredor de cambios.»

Ya se vé, que no soy yo, sino el Gobierno porque pago la cuota correspondiente, el que me titula Corredor de cambios.

Por lo demás, si bien ellos hacen alarde de su título, yo estoy satisfecho con el mio que lo creo muy honroso, puesto que sin mas fianza que mi proceder, desde el primero hasta el último comerciante, me honran con su ilimitada confianza.

Sírvase V. Sr. Director insertar estas líneas en su apreciable periódico dispensándome esta confianza, y en cambio disponga con la misma en cuanto pueda serle útil, de su afectísimo S. S. Q. B. S. M.—Patricio Gil.

Cartagena 25 de Noviembre 1876.

Ha llegado á este puerto procedente del de Marsella el vapor correo francés «Malvina.» Esta noche continuará su viaje á Oran.

Esta mañana ha celebrado sesion pública ordinaria el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad bajo la presidencia del Sr. Bosch.

Tenemos entendido que por la Autoridad superior se ha concedido permiso á la de esta ciudad para que adopte las disposiciones convenientes á fin de evitar la venta de aceites adulterados.

Preciso era ya esa autorizacion que viene á impedir el abuso que venia cometiendo.

Una mejora se inicia en esta poblacion por el activo industrial José